

## ABSTRAK

Nova Hartini, 2024, Strategi Kepala Madrasah Dalam Meningkatkan Minat Siswa Melalui Multimedia Di Man 2 Pamekasan, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Hilmi Qosim Mubah, M. Pd.I

**Kata Kunci :** Strategi Kepala Sekolah, Minat Siswa dan Multimedia

Strategi kepala sekolah adalah serangkaian keputusan atau rencana sebagai sasaran, kebijakan atau tujuan yang telah ditetapkan oleh seorang kepala sekolah dalam pembelajaran sesuai dengan kondisi yang ada, sehingga dapat mewujudkan tujuan yang telah ditetapkan. Penggunaan multimedia dalam kegiatan belajar mengajar mampu meningkatkan motivasi dan minat siswa dalam memudahkan siswa untuk memahami pembelajaran. Salah satu upaya perubahan dalam pembelajaran agar tidak monoton dan membosankan adalah dengan cara menggunakan media pembelajaran interaktif kedalam pembelajaran agar lebih efektif.

Penelitian ini dilakukan dalam upaya untuk mengetahui dan menganalisis mengenai Strategi Kepala Madrasah Dalam Meningkatkan Minat Siswa Melalui Multimedia Di Man 2 Pamekasan. Pada sisi lain penelitian ini untuk mengetahui bagaimana strategi kepala madrasah dalam meningkatkan minat siswa melalui multimedia di MAN 2 Pamekasan, serta faktor pendukung dan faktor penghambat minat siswa melalui multimedia di MAN 2 Pamekasan. Penelitian ini menggunakan menggunakan metode kualitatif dan pendekatan deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi, dokumentasi. Informannya adalah Kepala Lab Komputer dan Guru Multimedia. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan pengamatan, dan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : (1) Strategi kepala madrasah dalam meningkatkan minat siswa melalui multimedia di MAN 2 Pamekasan dilakukan dengan memaparkan keunggulan multimedia dan memberikan motivasi, memberikan inovasi dan memaksimalkan media pembelajaran, meningkatkan skill dalam bidang multimedia dan menyampaikan informasi yang bermanfaat melalui multimedia. (2) Faktor pendukung dan faktor penghambat minat siswa melalui multimedia di MAN 2 Pamekasan yaitu, faktor pendukung minat siswa melalui multimedia yaitu tersedianya fasilitas komputer yang sudah memadai, mempunyai keahlian dan kemampuan dalam mempelajari multimedia, sedangkan faktor penghambat minat siswa yaitu faktor internet dan faktor lingkungan.